

Golpe franco-alemán para control Zona Euro, también contra Rubalcaba

Escrito por ahorristas - 17/08/2011 06:50

Viene tiempos duros, sí, Francia y Alemania ya no están dispuestos a que les hagan temblar sus finanzas por culpa de otros países, como España, Italia, Grecia o Irlanda.

Sarkozy y Merkel han querido dejar claro quién manda, que no están salvando a los periféricos porque son muy buenos, sino porque, si Italia y España la llan, ellos tienen un problema enorme. Lo que pretenden es evitar que esto se repita.

Está claro que Alemania y Francia impondrán su ley a los países dísculos, a los que se les han acabado las liberalidades con el gasto público: los planes de estímulo, el exceso de funcionarios, las subvenciones, etc. (de qué me suena) y si es necesario, tendrán que hacer recortes drásticos en su Estado del Bienestar, como ya ha ocurrido en Grecia, Irlanda y Portugal.

Y... no se quedan allí, también tienen palabras para Rubalcaba que últimamente defiende un impuesto a la banca...

"Es una tontería, sirve como un gesto hacia los ciudadanos, pero no soluciona nada. Es un impuesto para recaudar dinero, igual que si suben el IVA, pero que no lo vendan como un instrumento para regular la operativa o evitar la especulación". La banca española ya anunció el año pasado, cuando se planteó esta idea por primera vez, que la repercutirá a los clientes, con lo que al final será un impuesto sobre los ciudadanos.

Fuente: cotizalia

=====